
 
 

PROCÈS-VERBAL de la séance du Conseil d’établissement de l’école Ludger-Duvernay tenue le 

mardi 19 juin 2018 au salon du personnel. 

 

PRÉSENCES 

Mmes  

 CYR, Marie-Andrée, ENSEIGNANTE 

GENDRON, Évelyne, ENSEIGNANTE 

GEOFFROY, Valérie, ENSEIGNANTE 

LABELLE, Geneviève, REPRESENTANTE AU COMITE EHDAA DE LA COMMISSION SCOLAIRE  

LAROCHE, Hélène, DIRECTRICE 

LAROSE, Cynthia, PARENT 

ROBICHAUD, Cynthia, REPRESENTANTE AU COMITE EHDAA DE LA COMMISSION SCOLAIRE 

ROY, Virginie, ENSEIGNANTE  

SÉGUIN, Marie-Josianne, REPRESENTANTE AU COMITE DE PARENTS LA COMMISSION SCOLAIRE 

THIFFEAULT, Carole, RESPONSABLE DU SERVICE DE GARDE  

MM. CHAGNON, Steve, REPRESENTANT AU COMITE DE PARENTS LA COMMISSION SCOLAIRE  

 LAMOUREUX, Gilles, REPRESENTANT DE LA COMMUNAUTE 

 

ABSENCES 

  BOURGEOIS, Christine, PSYCHOEDUCATRICE 

COURCHESNE, Patrick, PARENT 

 

 

1. ACCUEIL 

           

1.1. Présences et quorum 

 

 

2. REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

CE-17/18-42        IL EST PROPOSÉ par Steve Chagnon 

 

Que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 

                         Adopté 

 

 

3. REVUE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 1er MAI 2018 

 

 Avec correction au point 8.3 : …et qu’un montant de 1000  soit injecté… 

 Avec correction au point 10.4 : 5e ligne… nos campagnes de financement futures 

 

CE-17/18-43        IL EST PROPOSÉ par Cynthia Larose 

 

Que le procès-verbal soit adopté tel que corrigé. 

                         Adopté 

 

 

4. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public présent. 



 

5. SUIVIS DES PROCÈS-VERBAUX 

 

Aucun suivi. 

 

 
6. CORRESPONDANCES 

 

Aucune correspondance. 

 

 

7. LES RAPPORTS ET LA REDDITION DE COMPTES 

 

7.1 Rapport de la présidente 

 

Aucun sujet. 

 

 

 7.2 Rapport de la directrice 

 

 Défi Pierre-Lavoie : Jusqu’à présent, plus de 21 000 $ ont été amassés par l’équipe de 

cyclistes.  Ceci représente donc une somme de plus de 10 000 $ qui sera remise au 

fond à destination spéciale de l’école.  Il y a déjà un intérêt à renouveler l’évènement 

en 2019.  L’argent amassé sera utilisé dans le futur en lien avec les saines habitudes 

de vie. Un comité sera créé pour utiliser cette somme à bon escient.  

 

 C’est la dernière semaine d’école : l’ambiance est agréable, on prépare l’activité de 

fin d’année au parc des pionniers. 

 

 

8. TRAVAUX DU CONSEIL 

 

8.1 Menu cafétéria 2018-2019 

 

Annie Chabot nous présente le menu 2018-2019.  Le menu est le même que l’année 

précédente.  Cependant, quelques changements dans les prix ont été apportés pour suivre 

l’inflation.  

 

CE-17/18-44        IL EST PROPOSÉ par Valérie Geoffroy 

 

Que le menu de la cafétéria pour l’année 2018-2019 soit approuvé tel que présenté.  

                         Approuvé 

 

 

8.2 Budget 2018-2019 

 

La directrice détaille chacun des points du budget, apporte les précisions nécessaires et 

répond aux questions. 
 

 

CE-17/18-45        IL EST PROPOSÉ par Carole Thiffeault 

 

 Que le budget 2018-2019 soit adopté tel que présenté.                                                    

                    Adopté 

                                                                                                                                 

  



 

8.3 Campagne de financement 2018-2019 

 

          La direction demande à ce que l’équipe-école signifie l’intérêt de reconduire la marche     

                                  1-2-3. 

 

CE-17/18-46        IL EST PROPOSÉ par Cynthia Larose 

 

                        Que la marche 1-2-3 soit reconduite comme moyen de financement en 18-19.              

                                                                                                                                                             Approuvé 

                       

  

8.4 Surplus SDG 2017-2018 

 

CE-17/18-47        IL EST PROPOSÉ par Évelyne Gendron 

 

Qu’en cas de surplus, les membres demandent que celui-ci soit versé dans le budget P15 (parc-                            

école). 

                        Approuvé 

 

 

8.5 Code de vie 2018-2019 

 

En 2018-2019, le code de vie change totalement.  Le processus de changement a été fait 

par l’entremise du conseil des enseignants et le personnel du SDG.  Le nouveau code de 

vie mise davantage sur le renforcement positif et l’enseignement des comportements 

attendus.  Celui-ci est plus éducatif que punitif.  C’est l’expertise des intervenants qui 

jugera des interventions et conséquences.  Plusieurs autres écoles ont un modèle similaire 

et les résultats sont positifs.  

 

CE-17/18-48        IL EST PROPOSÉ par Steve Chagnon 

 

Que le nouveau code de vie soit mis en application dès le début de l’année scolaire 2018-2019. 

                         Approbation 

 

 

8.6 Frais chargés aux parents 2018-2019 

 

CE-17/18-49          IL EST PROPOSÉ par Cynthia Larose 

 

   Que les listes des fournitures scolaires, des cahiers d’exercices et matériel didactique 2018-2019 

soient approuvées telles que présentées. 

                         Approbation 

 

 

9.  AFFAIRES NOUVELLES 

 

9.1 Organisation scolaire 2018-2019 

 

On passe de 537 élèves à 511.  Une réorganisation des classes a été prévue. 

 

 

9.2 Rapport annuel 2017-2018 

 

Il sera lu au début de l’année 2018-2019. 

 

 

 



 

9.3 Assemblée générale du début d’année 

 

Il y aura élection : tous les parents du CÉ doivent être présents.  On suggère des incitatifs 

pour obtenir davantage de présence de parents. 

 

 

9.4 Projet éducatif 

 

Un comité sera créé pour le projet éducatif 2018-2019.  C’est une première pour la direction 

et tout le monde devra s’approprier la nouveauté.  

 

 

10.  INFORMATIONS 

 

10.1 Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de parents de         

la Commission scolaire 

 

 Élection scolaire de 2018 reportée en 2020; 

 On revient sur les frais de scolarité en résumant le sujet par un tableau fourni aux 

parents lors de la dernière rencontre.  

 

 

10.2 Mot des enseignants 

 

Examens du Ministère en 6e année : problématique au niveau de la quantité d’examens.  Il 

y a 8 examens et ceci est une période très difficile et stressante pour les élèves.  Ceci génère 

une grande période de stress pour plusieurs élèves et on suggère quelques solutions pour 

outiller les élèves à gérer leur stress lors de cette période. 

 

Les enseignants de 2e année et maternelle résument les sorties de fin d’année qu’ils ont 

vécues. 

 

 

10.3 Mot du service de garde 

 

Résumé de la sortie au centre équestre.  

 

 

11.  LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

CE-17/18-50   IL EST PROPOSÉ par Geneviève Labelle 

 

                           Que la présente séance soit levée.   

                                                                             Adopté 

 

Président(e)  Direction d’école 


